

青木村消防団広報

= KODAMA =

発行／青木村消防団 T306-1601 長野県小県郡青木村大字田沢111 TEL.0268-49-0111
発行責任者／沓掛俊一郎 編集／青木村消防団本部班

No.29

発行：令和2年2月1日



令和二年青木村消防出初式 式辞

団長　沓掛　俊一朗

希望溢れる令和二年の新春を迎えた、長い歴史と伝統を誇る青木村消防出初式が、ここにかくも盛大に挙行できます事は、団員と共に喜びとするところであります。団員各位ご家族の皆様に対しまして、日頃のご活躍ご苦労に深く感謝申し上げます。また、御来賓の皆様におかれましてはご多忙の中ご臨席賜り誠にありがとうございます。

さて、昨年の当村を振り返りますと、四月九日・十日に発生しました入田沢地区山林火災、五月九日に起きました細谷地区その他火災を合わせた二件、行方不明者の捜索一件の出動。また、台風十九号襲来による豪雨での出動がありました。昨年三月に「避難勧告等に関するガイドライン」が改訂されました。台風十九号襲来時、当村においても最大警戒レベルである警戒レベル五が発令されました。これが幸いにも人的災害ではなく、最小限の被害に食い止める事が出来ました。これも川西消防署職員の皆様のご協力と、日頃から村民の皆様の防災意識の高さ、ならびに団員諸君の予防広報活動の賜物と感謝いたします。

村外に目を向けて、全国で発生した震度五以上の地震は九件、七月には京都アニメーション社屋火災（八月には九州北部豪雨、九月には台風十五号、十月には首里城の火災）。また、台風十九号の

襲来では、今まで経験したことのない激しい豪雨により、千曲川やその支流河川が氾濫し、上小管内においても各地で社会インフラの損傷や、収穫前の農作物に大きな被害をもたらすなど、甚大な被害に見舞われました。また、全国各地に大きな爪痕を今もなお残しております。

我が青木村消防団のお話です

が、団員ご家族が被災された方もいらっしゃいます。消防団員は使命として懸命に地域を守り、また同時に自分の家族も守らなければなりません。青木村が危険だったりません。青木村が決壊し心穏やかでない姿は深く感動いたしました。

また、これらの災害では尊い命が奪われたほか、今もなお行方不明の方方がいらっしゃいます。謹んでご冥福をお祈り申し上げますとともに、「一日も早い復旧復興を身を粉にして、災害対応に向かつた姿は深く感動いたしました。

また、これらの災害では尊い命が奪われたほか、今もなお行方不明の方方がいらっしゃいます。謹んでご冥福をお祈り申し上げますとともに、「一日も早い復旧復興を身を粉にして、災害対応に向かつた姿は深く感動いたしました。

災害はいつどこで何が起こるか分かりません。なかなか消防団員の増員が見込めない所、防災技術の向上はもとより、更に進化した構改革会議に消防委員の皆様にご出席いたいたしております。消防団の現状をご理解いただいた上で良い結果を頂き、消防団を取り巻く環境改善にご尽力を頂いております。

年々少子高齢化に伴い、消防団員を取り巻く環境が厳しくなっています。青木村消防団がワンチームとして、この問題を打破していく為に、団員皆で、知恵を出し合い技術の向上を図り、青木村の防災の担い手としてはもちろん、青木村の未来の担い手として、お力を借りしたいと思います。

また本日お越しの御来賓の皆様には、当消防団に対し引き続きご協力とご指導ご鞭撻をお願いいたします。我々も上小地域の安心・安全の為、努力をして参る所存でございます。そして北村村長はじめ村民の皆様におかれましては、防災設備の拡充や消防施設の更新など、当消防団の活動に日頃より深いご理解・ご協力誠にありがとうございます。この場をお借りして御礼申し上げます。

さてここで本日は長年消防団活動に御尽力された退団者の皆様をご紹介いたします。中澤前本部長をはじめ、消防団役員の要職を歴任された皆様、団員として常に前線に立ち続けて頂いた皆様です。長年に渡り当村の安心安全の為、御尽力を頂き、ありがとうございました。そして、本当に疲れ様でした。今後もご協力とご指導を宜しくお願ひいたします。

最後に我々青木村消防団は複雑多様していく災害に対し、郷土愛護の精神を胸に精一杯立ち向かっております。昨年令和元年より、機械アドバイスを頂き、消防団を取組み改革会議に消防委員の皆様にご出席いたいたております。消防団の現状をご理解いただいた上で良い結果を頂き、消防団を取り巻く環境改善にご尽力を頂いております。

結びに、本日ご臨席を賜りました来賓各位、並びに団員諸君とご家族の益々のご健勝・ご多幸をまた、青木村の無火災・無災害をまことに申上げ、式辞といたします。

